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Justificación	  –	  Ninguno	  Bueno	  
	  

Enfoque:	   Cuando	  Pablo	  Introduce	  la	  realidad	  del	  Judío	  de	  que	  es	  Judio	  el	  que	  lo	  es	  
interiormente,	  Pablo	  pone	  bases	  fundamentales	  que	  el	  Judio	  exterior	  fue	  
importante	  ya	  que	  a	  ellos	  se	  les	  dio	  los	  oráculos(ley)	  divinos.	  	  
	  
Fue	  entonces	  por	  medio	  de	  ese	  pueblo	  que	  la	  ley	  de	  Dios	  fue	  introducida	  al	  
mundo	  de	  tal	  manera	  que	  todos	  estamos	  en	  culpabilidad	  (v20)	  y	  tenemos	  una	  
naturaleza	  caída	  que	  nos	  hace	  ser	  malos,	  aunque	  nosotros	  digamos	  que	  no.	  
	  

Repaso/Verso:	   Romanos	  3:10-‐18	  

Preguntas:	   •	  Te	  consideras	  una	  persona	  buena?	  
	  
•	  Mereces	  el	  cielo?	  Porque?	  	  
	  
•	  Quien	  reina	  en	  el	  cielo?(Dios)	  Si	  Dios	  estas	  consiente	  que	  el	  pone	  las	  reglas?	  
	  
•	  Como	  resalta	  la	  culpabilidad	  del	  hombre	  teniendo	  la	  ley?	  
	  
•	  Es	  la	  ley	  buena(mandamientos	  de	  Dios)?	  
	  
•	  Si	  la	  ley(mandamientos	  de	  Dios)	  es	  buena,	  que	  haces	  para	  cumplirla?	  
	  
•	  Has	  fallado	  tan	  siquiera	  en	  alguna?	  Y	  si,	  si,	  estas	  consiente	  de	  que	  eres	  
culpable	  de	  toda	  la	  ley?	  
	  
•	  Sabias	  que	  satanás	  cuando	  fue	  en	  contra	  rebelo	  en	  contra	  de	  Dios	  fue	  sacado	  
del	  cielo?	  Que	  te	  hace	  a	  ti	  excepto?	  
	  
•	  Entiendes	  que	  todos	  estamos	  en	  pecado	  y	  necesitamos	  una	  ayuda	  divina?	  
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Discusión	   Todos	  nosotros	  tenemos	  una	  condición	  caída,	  no	  hay	  ninguna	  persona	  buena.	  
Cuando	  a	  Jesús	  se	  le	  llamo	  maestro	  bueno	  —	  Jesús	  sabia	  que	  no	  hay	  nadie	  bueno,	  
pero	  el	  era	  la	  excepción	  sin	  embargo	  en	  ese	  momento	  no	  lo	  acepto	  porque	  si	  lo	  
hubiera	  aceptado	  en	  ese	  momento	  hubiera	  sido	  arrogancia	  —	  el	  	  declaro	  que	  no	  
hay	  nadie	  bueno.	  	  
	  
Muchas	  veces	  decimos	  que	  somos	  buenos	  o	  que	  amamos	  a	  Dios,	  y	  que	  por	  
nuestras	  obras	  merecemos	  el	  cielo	  sin	  embargo	  las	  reglas	  de	  la	  entrada	  de	  cielo	  
no	  las	  pone	  nuestras	  acciones	  sino	  el	  dueño	  de	  la	  casa.	  Si	  el	  establece	  el	  
reglamente	  fácilmente	  entendemos	  que	  todos	  estamos	  sin	  culpa	  si	  hemos	  
escuchado	  de	  Dios	  o	  no.	  La	  culpabilidad	  es	  individual.	  
	  
Dios	  conocía	  la	  condición	  del	  hombre,	  y	  se	  comunico	  enviando	  su	  ley,	  pero	  la	  ley	  
no	  era	  la	  condición	  para	  entrar	  sino	  para	  entender	  nuestra	  culpabilidad	  como	  
seres	  humanos,	  y	  si	  somos	  culpables	  de	  tal	  manera	  que	  nadie	  entiende	  y	  nadie	  
busca	  nuestra	  condición	  es	  peor.	  	  
	  
Gracias	  a	  la	  ley	  llegamos	  a	  entender	  la	  justicia	  de	  Dios,	  de	  tal	  manera	  que	  por	  
Cristo	  podemos	  ser	  libres	  de	  la	  culpabilidad	  y	  no	  por	  obras,	  sino	  fe.	  

La	  meta	   Entender	  que	  no	  hay	  ninguna	  persona	  buena.	  Que	  todos	  estamos	  en	  culpabilidad	  
arrastrados	  por	  el	  pecado	  que	  fácil	  mente	  nos	  enreda(heb	  12:1)	  
	  
Ese	  entendimiento	  nos	  debe	  llevar	  a	  realizar	  que	  aunque	  una	  persona	  no	  haiga	  
oído	  de	  Jesús,	  no	  lo	  hace	  libre,	  la	  ignorancia	  o	  estar	  despistados	  no	  nos	  hace	  
libres	  o	  fuera	  de	  falta	  de	  culpabilidad.	  Es	  mas	  la	  verdad	  marchita	  el	  error.	  
	  
Cuando	  una	  persona	  no	  quiere	  buscar	  de	  Dios,	  para	  reducir	  su	  sentencia	  es	  
ignorar	  la	  verdad	  y	  preceptos	  de	  Dios.	  
	  
Entender	  que	  si	  todos	  somos	  malos	  no	  merecemos	  el	  cielo,	  Dios	  pone	  las	  reglas	  
de	  su	  casa,	  no	  nosotros,	  no	  podemos	  decir	  yo	  voy	  al	  cielo	  porque?	  Es	  ignorar	  que	  
para	  llegar	  al	  cielo	  solo	  hay	  un	  camino,	  una	  puerta	  y	  es	  Cristo	  Jesús.	  
	  
Entender	  que	  si	  otros	  son	  “hipócritas”	  no	  te	  hace	  excepto	  de	  no	  cumplir	  la	  ley	  de	  
Dios	  y	  de	  la	  misma	  manera	  eres	  culpable.	  
	  

Oración:	   Pedir	  al	  señor	  sabiduría	  y	  reconocerlo	  en	  nuestras	  caminos	  y	  agradecerle	  por	  la	  
misericordia	  que	  el	  tubo	  hacia	  en	  nosotros	  dejándonos	  llegar	  a	  su	  morada	  por	  
medio	  de	  Cristo.	  
	  	  

Aviso:	   No	  asumamos	  que	  todos	  sepan	  que	  es	  ser	  bueno,	  o	  que	  es	  el	  cielo,	  dejemos	  saber	  
que	  el	  cielo	  en	  que	  hablamos	  es	  el	  cielo	  celestial	  


